



Entrevista

Yeidckol Polevnsky (Diputada-Morena)

“Ya me fue otorgada la licencia que solicité para participar en esta encuesta, para ser coordinadora de la Defensa de la Cuarta Transformación. Conozco perfectamente el proyecto y quiero estar dentro para defenderlo y promoverlo, porque hay muchas cosas que se tienen que hacer en estricto apego. Lo que me movió a tomar esta determinación fue antes que nada porque varias diputadas y diputados me lo pidieron y por el amor al partido. Pondré en claro reglas del juego de no ataques personales, nada de guerra sucia. Realizaré mi plan de trabajo, esto es algo que yo no había pensado, estoy muy contenta realizando trabajos legislativos, pero hoy al escuchar a nuestro Presidente me cayó el veinte y decidí registrarme”.

<https://drive.google.com/file/d/1xXRD5ea1BkCRMzSmjaFc-QPWwiirK0jq/view>